

南えちぜん



昔ながらの伝統を
引き継いで

明治期に創設された上野華道奨励会は、毎年 2 月に古典立華伝承展を開催。「柳に雪折れなし」というが、この柳は今年の雪で折れたもの。ひどい雪で材料を探せず今年をあきらめかけたが、皆からの声援もあり開催できた」と会長の代継一郎さん。

安政年間(1854 - 59年)から上野区に引き継がれている伝統を披露しました。

おもな内容

- | | | | |
|--------------------------|---------|-------------------------------------|---------|
| ■ 町の環境を守ろう | 2 ~ 3 | ■ 南越前町認定農業者、農業者労働災害共済、南条 SA スマート IC | 12 ~ 13 |
| ■ 南越前町総合計画審議会 | 4 | ■ お知らせ | 14 ~ 18 |
| ■ 水仙まつり荒波フェスタ | 5 | ■ 教室紹介・町長随想 | 19 |
| ■ 南越前町ケーブルテレビインターネットサービス | 6 ~ 7 | ■ 戸籍の窓 | 20 |
| ■ まちの話題山海里 | 8 ~ 9 | ■ 3月町民カレンダー | |
| ■ 平成 18 年区長・農家組合長 | 10 ~ 11 | | |